



Se ha capacitado a un tercio de quienes estarán en casillas: INE

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

De más de 2 millones de personas que fueron notificadas para ser funcionarios de casilla, 680 mil 123 ya se capacitaron, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional Electoral (INE).

Entre el 9 y el 21 de febrero de este año los encargados de brindar la asesoría en ese tema visitaron a 6 millones 471 mil 401 personas que salieron sorteadas para ser posibles funcionarios de casilla, lo que equivale a 50.48 por ciento de 12 millones 819 mil 751 ciudadanos que serán entrevistados en 52 días, informó la directora ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, María Elena Cornejo Esparza.

Señaló que los supervisores y capacitadores visitan a 246 mil 533 mexicanos al día, equivalen-

te a la población de Bolivia o dos veces a la de El Salvador, con la particularidad de que este país es más pequeño que Coahuila. Incluso verán a más del total de la población que vive en Portugal, salvo que es un país del tamaño de Baja California Sur.

Respecto a la segunda fase, que

se realizará entre el 9 de abril y el 1º de junio, Cornejo Esparza dio a conocer que se capacitará a cerca de 3 millones 60 mil ciudadanos, lo que equivale a las poblaciones totales de países como Uruguay o Armenia.

“Con los ciudadanos capacitados se puede hacer una cadena humana de 3 mil 44 kilómetros, desde Plan de Agua Prieta, Chiapas, hasta la frontera con Estados Unidos, en Tijuana.”

Precisó que la segunda etapa de asesorías tiene como finalidad que quienes sean escogidos como funcionarios de casilla conozcan las actividades y funciones específicas que desempeñarán durante la jornada electoral, con énfasis en el escrutinio y cómputo de votos, llenado correcto de cada una de las actas, armado de los paquetes electorales, así como de las urnas y las mamparas.

“

Personal del instituto ha visitado a 6.4 millones de ciudadanos